
Olivier Panis de retour avec Oreca

«Après la F1, je souhaitais m’impliquer dans un projet de haut niveau technique, avec une équipe très motivée mais à
dimension humaine, et capable de relever un véritable challenge.

Le projet ORECA correspond parfaitement à cet objectif, d’autant plus qu’il s’articule sur une épreuve mythique : aucun pilote
n’est insensible à l’attrait magnétique exercé par les 24 Heures du Mans. J’ai été totalement séduit par l’enthousiasme
d’Hugues et de son équipe autour de ce superbe projet.»
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